

FDP Wetterau

FDP WETTERAU GRATULIERT WIRTSCHAFTSJUNIOREN ZU WACHSTUMSPREIS

10.12.2025

Hahn: „Wir brauchen engagierte junge Unternehmer gerade in Zeiten wie heute“

Der Vorsitzende der FDP Kreistagsfraktion Dr. h.c. Jörg-Uwe Hahn haben sich gemeinsam mit seinem Kollegen Jochen Ruths und der Friedberger FDP Fraktionschefin Sabine Fuchs mit dem Kreissprecher der Wetterauer Wirtschaftsjunioren Gino Scalinci und dessen Vorgängerin Jenny Junghanns-Moll im Haus der Emil-Frey-Gruppe in Friedberg ausgetauscht. . Nachdem bei dem letzten Treffen im vergangenen Jahr das Thema zusätzliches Engagement besprochen wurde, berichtete Scalinci nunmehr mit großem Stolz, es gäbe bundesweit nur zwei Kreise, die für ihr gezieltes Wachstum ausgezeichnet wurden. „Wir in der Wetterau haben den Wachstumspreis 2025 der Wirtschaftsjunioren erhalten. Wir haben uns um ca ein Drittel bei unseren Mitgliedern vergrößert,“ so Scalinci.

Die beiden Repräsentanten der WJ führten diese sehr positive Entwicklung auf das breite Angebot zurück. Man führe nicht nur regelmäßige Firmenbesuche auch mit ausfallenen Themen wie einem Apfelweintasting oder dem Rinderhof der FDP kreistagsabgeordneten und Vizepräsidentin des hessischen Bauernverbandes Andrea Rahn-Farr in Büdingen durch. Gerne sei man bei Hitradio FFH in Bad Vilbel gewesen.

Wichtig seien auch Seminare, die speziell auf die Bedürfnisse junger Mittelständler zugeschnitten seien. Hierzu gehörten Unternehmensaufbau und Führungsthemen. „Natürlich arbeite ich als Sprecherin des Regionalausschusses Wetterau in der IHK Gießen Friedberg auch gerne mit den heimischen Wirtschaftsjunioren zusammen“, so Junghanns-Moll. Für die Liberalen sei es wichtig, dass sich junge Mittelständler mit der sozialen Marktwirtschaft identifizieren und für diese werben. „ Manchmal fehlt uns der Rückhalt einer breiten Unterstützung,“ so Hahn und Ruths, der auch Vizepräsident der

IHK ist.

Foto: v. l. n. r. Jochen Ruths, Dr. h.c Jörg-Uwe Hahn, Jenny Junghanns-Moll, Gino Scalinci, Sabine Fuchs.